



Mi nombre es Jhoan Sebastián Estrada Rojas soy artista en el área del baile como profesor y bailarín profesional actualmente activo contando con experiencia de 15 años y mi expresión artística es dar a entender que por medio del baile podemos expresar todas las cosas que sentimos y de esta forma intento que los niños que estoy formando aprendan el amor hacía el baile y el arte para que lo hagan sin miedo. Mi experiencia va desde los 4 años en adelante en total llevo 15 años como bailarín, y la escuela llega alrededor de casi 16 y 17 años y como profesor de baile empecé hace 5 años a entregar mis conocimientos a los niños y adultos. El tiempo de experiencia es de 15 años individualmente y como escuela 16 años más o menos. Mi trayectoria artística desde que comencé pues gane mi primer competencia a los 7 años de ahí en adelante empecé toda mi formación a fondo y profesionalmente concursando en diferentes competencias a nivel nacional como el congreso de baile en Medellín y mundial de salsa con la escuela de baile swing latino y juventud rumbera salsodromos 5 veces , campeón mundial a los 12 años,

campeón individual en una de las competencias más fuertes en Cali en aquel entonces llamada salsa y más salsa compitiendo también en Bogotá entre otras competencias, ganando poco a poco reconocimiento y dándome a conocer como bailarín y profesor. Nuestro repertorio como escuela se está modificando e individualmente se encuentre en el mismo proceso.

Contacto celular: [3127608075](tel:3127608075)